

Vu sur le site [Association Autogestion](#), cet article historique :

Au Printemps 1973, contre la mise en application de la Loi Debré (suppression des sursis militaires) s'est engagé un mouvement lycéen, étendu à toute la jeunesse scolarisée, qui a duré plusieurs semaines. Alors que le mouvement s'installe dans la durée, la crainte de perdre des morceaux du programme pour les examens amène à l'invention de formes collectives, « cours parallèles », « contre-cours », assurés par les grévistes eux-mêmes. ... / ...

Suite sur le site : <http://www.autogestion.asso.fr/?p=3198>

François Spinner